

## REFLEXION

En la escuela como en mi familia me han sembrado muchos valores que me fortalecen para ser mejor persona cada día más.

Por ejemplo: la gratitud, tanto en mi familia como en el colegio me enseñaron que siempre hay que ser agradecido con todo tanto como favores que nos hacen nuestros amigos y demás al igual agradecer con lo que nos brinda la vida y familiares

Talvez para pocas personas no sea lo ideal, pero para mi punto de vista es lo correcto ya que hay personas sin un hogar ni un techo donde vivir que desearían estar en mi lugar.

El respeto, es necesario ya que hay que respetar a los que nos rodean no importa si la otra persona no lo hace, ya que eres tu el que aprende a no ser así o actuar de esa manera nos juzgues a nadie no somos quienes para serlo. Vivamos nuestra vida al máximo y ayudemos a personas que en verdad necesiten nuestra ayuda ya que nos abemos cuando pasaremos por una circunstancia parecida, ayudemos sin recibir nada a cambio seamos de las personas anónimas que ayudan a otros.

Solo Dios sabe quienes somos y para que estamos en esta vida además no somos perfectos y cometemos errores al igual que todos solo “se sincero y ayuda sin recibir nada a cambio”